



SANTÉ, SÉCURITÉ ET CIVISME

Deuxième édition de l'événement "Les gestes qui sauvent" : une initiative citoyenne pour renforcer la sécurité de tous.

Communiqué de presse du 21 janvier 2024

Publié le 21 janvier 2025

Suite au succès de la première édition, l'opération « Les gestes qui sauvent » revient pour une 2ème année afin de sensibiliser encore plus de Baulois à l'apprentissage des gestes de premiers secours. Cet événement organisé par la Ville de La Baule-Escoublac se déroulera le vendredi 14 février prochain.

Des gestes simples pour sauver des vies

Jusqu'à 50 000 personnes font un arrêt cardiaque soudain chaque année, dont environ 5 % survivent. 7 fois sur 10, ces arrêts surviennent devant témoins, mais seulement 40 % de ceux-ci font les gestes de premier secours. Il faut savoir que masser rapidement un coeur qui s'est arrêté augmente de 10 % par minute les chances de survie.

Cet événement vise à former le plus grand nombre aux gestes de premiers secours pour intervenir face à des situations d'urgence.

L'année dernière, « Les gestes qui sauvent » a rassemblé plus de 400 participants et a permis de former plus de 350 personnes aux techniques de premiers secours. Parmi les participants, 92% recommandent cette formation à leurs proches, et 99 % indiquent qu'il faudrait réitérer cet événement.

La Ville souhaite cette année encore offrir des ateliers pratiques, des démonstrations en direct et des ateliers gratuits animés par des professionnels qualifiés à tous les Baulois âgés de 12 ans et plus. Les participants apprendront à réagir face à un arrêt cardiaque, une personne inconsciente, une hémorragie, ainsi qu'à mettre la victime en position d'attente en cas de plaie grave.

Pour cette nouvelle édition, un stand de prévention sera présent toute la journée pour sensibiliser sur les maladies cardiovasculaires avec l'implication de la Fédération de cardiologie.

<https://www.labaule.fr/information-transversale/actualites/deuxieme-edition-de-levenement-les-gestes-qui-sauvent-une-initiative-citoyenne-pour-renforcer-la-securite-de-tous-26850?>

L'association du Don du sang sera à nouveau présente pour présenter leur activité et donner toutes les informations sur les prochaines collectes de sang.

Informations pratiques :

- > Vendredi 14 février
- > 4 sessions : 8h30 / 10h30 / 13h30 / 15h30
- > Résidents baulois à partir de 12 ans
- > Salle des floralies
- > [Sur inscription \(https://www.billetweb.fr/gestes-qui-sauvent-2025\)](https://www.billetweb.fr/gestes-qui-sauvent-2025)



VILLE DE
La Baule
ESCOUBLAC

VILLE DE LA BAULE
Ville de La Baule Escoublac
Hôtel de Ville
7, avenue Olivier Guichard
44500 La Baule-Escoublac

📞 02 51 75 75 75



LES
PLUS
BELLES BAIES
DU MONDE